

La Syrie renforce les fronts de l'est afin d'élargir les zones contrôlés par l'armée



Damas, 30 décembre (RHC)- L'armée syrienne a envoyé de grands renforts militaires, en personnel et en équipements militaires lourds, aux fronts de Ghouta Orientale, à l'est de Damas et au Sud de la province d'Idlib.

Des sources militaires ont fait savoir que ces forces combattront sur le front de Jarastra à l'est de Damas où les terroristes du Front de Libération du Levant et ceux d'Ahrar El Cham ont lancé une puissante offensive contre le siège de Véhicules Militaires à Ghouta Orientale.

Elles ont également précisé que par ces efforts, l'on espère aussi élargir la zone contrôlée par l'armée syrienne et compléter la libération du territoire national sous contrôle des organisations terroristes armées.

Par ailleurs, on a appris aussi que la force palestinienne, la plus nombreuse et puissante en Syrie, la Brigade Al-Quds, est arrivée dans les campagnes situées au nord de la province de Hama pour appuyer l'offensive de l'armée syrienne vers Idlib.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151487-la-syrie-renforce-les-fronts-de-lest-afin-delargir-les-zones-controles-par-larmee>



Radio Habana Cuba